



REFLEXE AM MITTAG
OKTOBER 2023 BIS JUNI 2024



HAUS DER RELIGIONEN
DIALOG DER KULTUREN

REFLEXE AM MITTAG – OKTOBER 2023 BIS JUNI 2024

jeweils am ersten Freitagmittag der Monate November, Dezember, Februar, März und Juni
um 12.15 Uhr im Haus der Religionen – Dialog der Kulturen

Freitag, 3. November 2023, 12.15

Bahá'í Perspektive (Amelia Cortes-Tavangar), alevitische Reflexion (Bülent Celik).

Musik: Afi Sika Kuzeawu (Kontrabass, Gesang). Moderation: Rubin Gjeci.

Freitag, 1. Dezember 2023, 12.15

Jüdische Perspektive (Rabbiner Jehoschua Ahrens), reformierte Reflexion (Karin Aeschlimann).

Musik: Micha Hornung (Akkordeon, Gesang) und Mia Schultz (Klarinette). Moderation: Nuran Serifi.

Freitag, 2. Februar 2024, 12.15

Hinduistische Perspektive (Mala Jeyakumar), römisch-katholische Reflexion (Gerda Hauck).

Musik: Avital Cohen (Querflöte) und Andreas Marti (Cembalo). Moderation: Eliane Gerber.

Freitag, 1. März 2024, 12.15

Sikh Perspektive (Biramandeep Singh), säkulare Reflexion (Jil Kiener). Musik: Dominik Stalder,

Jonas Veress, Joel Zeller und NN (Cello-Quartett). Moderation: Eliane Gerber.

Freitag, 3. Mai 2024, 12.15

Muslimische Perspektive (Laila Sheikh), buddhistische Reflexion (Georg Streit).

Musik: Mahdi Al-Tashly (Oud). Moderation: Eliane Gerber.

Jeweils zwei der acht Religionen des Hauses gestalten die «Reflexe» zusammen: Jemand aus einer Religionsgemeinschaft wählt passend zum Jahresthema «back to the roots!?! Religion und Wurzeln» einen Text aus ihrer eigenen Tradition, eine Person einer anderen religiösen oder agnostischen Tradition reflektiert diesen. Musikalische Improvisationen umrahmen den Austausch. Beim anschliessenden gemeinsamen ayurvedisch-koscheren Mittagessen folgt eine offene Diskussion.



HAUS DER RELIGIONEN
DIALOG DER KULTUREN